

Fête patronale de la Saint-Michel



PAR NICOLETTE MICHELI
PHOTO: STÉPHANIE REUMONT

Pour la messe festive de la Saint-Michel, le dimanche 1^{er} octobre, la salle Tauredunum des Evouettes a été aménagée et fleurie. Derrière l'autel, entre les fleurs de tournesol, notre Saint Patron peint

en couleurs vives sur une tenture par Elisabeth Borgeaud, veille sur l'assemblée.

Le Père Joseph entouré du Père Innocent, du Père John et d'Arnaud préside la messe. Le Chœur liturgique, dirigé au piano par Antoine Oberholzer rehausse la liturgie par ses chants bien rythmés, tandis que la fanfare, l'Echo du Grammont, ponctue l'office par sa musique calme et recueillie.

C'est l'occasion pour les paroissiens d'accueillir les futurs communians entourés de leurs familles et de l'équipe responsable du parcours. Chacun reçoit une croix pour marquer le début de cette nouvelle aventure avec Jésus. Dès le début de la messe, deux mamans animatrices de l'Eveil à la foi réunissent les jeunes enfants pour un atelier. Plus tard, ils rejoignent l'assemblée tout joyeux avec une main gravée dans la pâte à sel en lien avec une histoire de la Bible. A la fin de la cérémonie, le Père Innocent, la voix chargée d'émotion, fait ses adieux à ses paroissiens tout aussi émus. Il vivra désormais à Fribourg, mais promet de revenir de temps à autre retrouver ses amis du Haut-Lac. Michel, le sacristain, redit combien ce départ le touche.

Après le partage d'un apéro offert par la Commune, on se retrouve autour d'une spaghetti-party avec ses délicieuses sauces maison. Notre nouveau curé Patrice Gasser apporte son aide aux habituels tenanciers du bar. Organisation ad hoc comme d'habitude par Pierre Curdy, Stéphanie Gonzalez Lema et l'équipe des bénévoles: un franc succès et un beau moment de partage!